
（8）令和７年（２０２5年）１月３０日 No.235町田市議会だより

この広報紙は ７３，５００部作成し、１部当たりの単価は ２４円です。（職員人件費を含みます。）
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高校生高校生 と 議員議員 の 意見交換会

Ｑ 意見交換会に参加し、
市議会についての関心が
向上しましたか？

ダイジェスト動画、
実施報告書は
こちらから→ 2024年12月23日に、

高校生からの意見を盛り込んだ、意見交換会の
実施報告書を市長へ提出しました！

高校生と議員が１０グループに分かれ、第１ラウンド
・第２ラウンド、各５０分間、意見交換を行いました。

「魅力的な町田
　住みたい町田にするには」

「政治を身近に感じてもらう
ために、若者に届くＰＲ方法とは」

意見交換の最後に、各グループの
代表者が、集まった意見や感想を
発表しました。

第第７７回回 ＼＼1111月月３３日（日）開催～高校生日（日）開催～高校生4646名が参加～名が参加～／／特集！

高校生
からの

賛 成

反 対

～終了後の
　　アンケートより～

◆ 向上した ３6人
◆ どちらかといえば
　 向上した 17人
　　　　（回答総数5３人）

※引率教員含む

町田に来た人に、
体験を与えられる
まちを作る。

町田といえば
○○という特徴
を作る！！

ＳＮＳの活用、議員の方の人柄を知ってもらう

学生が政治に

触れられる環
境

を作る！

意 見 交 換意 見 交 換

表 決 体 験表 決 体 験発 表発 表

意見意見はは市長市長へへ

第１ラウンド 第２ラウンド

集まった意見や感想の 最後は議場で

議員と一緒に発表の準備中

Q、議員と話ができて
よかったと思いますか？

町田市議会（町田市公式）
＠machida_gikai
議会の情報などをどんどん発信し
ています。右上の２次元コードよ
り、フォローをお願いします！

X（旧 Twitter）で発信しています！


